

7 de agosto del 1952

Sr. D. J. Pérez Villanua  
Dirección General de  
Enseñanza Universitaria  
MADRID

Mi querido amigo:

A mi regreso de un breve período de vacaciones, leo tu carta del 19 del pasado y la de Palacio Atard, del 15 del mismo mes.

Celebro de todo corazón que la Escuela de Historia Moderna se decida a enfrentarse con un programa de amplia colaboración entre los miembros de sus diversas secciones. En esta línea nos hallaréis siempre a nosotros, de modo que pienso contribuir con el mayor entusiasmo a la celebración de la reunión proyectada, así como a que alcance el mayor de los éxitos.

A tal fin, creo que sería necesario tener en cuenta los siguientes extremos:

Señalar una fecha compatible con nuestras actividades. Por mi parte, quedaré libre después del V Congreso de Historia de la Corona de Aragón, que finaliza el 12 de octubre.

Extender la invitación al mayor número posible de colaboradores.

Plantear un temario concreto y distribuirlo con tiempo suficiente para su estudio. Además de la coordinación de la labor de las Secciones y de su reflejo en una Revista, deberían abordarse en el orden del día otros extremos, tales como a) vinculación o relaciones de la investigación con la Universidad; b) medios económicos de la misma; c) programas de estudio universitarios y post-universitarios; d) tesis doctorales; e) relación con las Sociedades de Historia Moderna del Extranjero, y f) ampliación del campo archivístico, mediante la apertura de fondos documentales del Ministerio de Estado, Policía, Gobiernos Civiles, etc.

He sido invitado al XXI Congreso de Historia Moderna Italiana, que se celebrará en Mantua el 21 de septiembre pró-

ximo. ¿Podría ayudarme el historio con alguna subvención para gastos de desplazamie?

Te abraza afectuosamee, tu buen amigo,